
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q1 なぜ団長に？ 

Ａ 甲斐（あと甲）：昨年の団長がカッ

コよかったからです。 

佐藤（あと佐）：中学校の時になれず、

高校ではぜひと思ったからです。 

 Ｑ２ どのような神舞祭にしたいです

か？ 

Ａ 甲：生徒の力で盛り上がるようにし

たいです。佐：元気に、笑顔で！！ 

 Ｑ３ 神舞祭の目標は？ 

Ａ 甲：勝ちにこだわること。佐：赤団

白団協力して大成功させること。 

 Ｑ４ 団長になって大変だと思う

ことを教えてください。 

Ａ 周りの意見を聞いて人をまとめる

ことです。 

 Ｑ５ 団をまとめる時に大切なこと

は？ 

Ａ 甲：リーダーとして信頼されること

だと考えています。 

佐：視野を広く持ち、人に迷惑をかけな

いことだと思います。 

インタビューを終えて 

 今回のインタビューから、団長お二人の

強い気持ちが伝わってきました。お二人と

も優勝を目指してがんばるとおっしゃっ

ていました。団長たちの思いに応えられる

よう私たち１年生も初めての神舞祭を盛

り上げていきます。（矢野） 

＊このインタビューは神舞祭前に行いま

した。

 

高千穂高校生が高千穂高校生に聞いてみた。 

☆各団長←―☆広報委員会 

（右から佐藤 摩裟斗さん・白団、甲斐 大輔さん・赤団→） 

←―（杉尾 陽仁１年、矢野 好輝１年） 
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題字 佐藤かれん（３年 書道部） 

 文化の部は吹奏楽部・神楽保存会・３年各クラス・

しろやま支援学校高千穂校の公演、１・２年等の展示

が行われました。 

体育の部は各団長を中心に練習の成果を発揮しま

した。 

 高千穂高校フォトギャラリー 
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